

José María; la veteranía sabia de Mesón y la siempre peligrosidad, a pesar de ser sustituido, del escurridizo Vizcaya.

Por el Toledo, la bravura y pundonor de Manolo, la entrega de Couloucou, la labor de Carro —al margen de su fabuloso gol— y la eficacia de Cuco.

Y ya a esperar, que el Toledo no pierda la comba de estos últimos resultados y se reintegre al grupo principal, que es donde todos lo queremos ver y para ello, como se está viendo, la directiva no está escatimando gastos, pero es necesario que los dos fabulosos fichajes para una modesta tesorería empiecen pronto a dar la medida de sus posibilidades...

Angel FRIGINAL

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA DE TERCERA DIVISION

GRUPO CUARTO Resultados

Las Palmas Atlético-Guadalajara (aplazado).

- Salmantino, 0; TALAVERA, 1.
- ARANDINA, 2; Alcorcón, 1.
- MANCHEGO, 1; Ciempozuelos, 0.
- ALCALA, 1; Valdepeñas, 0.
- Almazán-Toscal (aplazado).
- CARABANCHEL, 2; Zamora, 0.
- MOSCARDÓ, 3; Albacete, 0.
- Leganés, 1; Plasencia, 1.
- TOLEDO, 2; Arganda, 1.

Clasificación	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Pn.	+
1. ALBACETE	12	8	1	3	23	9	17	+5
2. Zamora	12	7	2	3	17	10	16	+4
3. Carabanchel	12	7	2	3	20	12	16	+4
4. Alcalá	11	7	1	3	17	10	15	+3
5. Talavera	12	7	1	4	16	12	15	+3
6. Plasencia	12	6	3	3	14	11	15	+3
7. Moscardó	12	6	2	4	21	14	14	+2
8. Manchego	12	4	6	2	13	12	14	+2
9. Toscal	11	6	1	4	19	15	13	+3
10. Arandina	12	5	2	5	15	13	12	
11. Valdepeñas	12	5	1	6	10	15	11	-1
12. Leganés	12	3	5	4	9	14	11	-1
13. Ciempozuelos	12	4	2	6	12	19	10	-2
14. Almazán	11	3	4	4	8	13	10	
15. L. Palmas At.	11	4	1	6	14	17	9	-1
16. Toledo	12	2	5	5	9	15	9	-3
17. Alcorcón	12	4	0	8	11	20	8	-6
18. Guadalajara	11	1	5	5	7	12	7	-5
19. Salmantino	12	2	2	8	12	17	6	-6
20. Arganda	11	3	0	8	15	22	6	-4

Campeonato Local de Fútbol

Resultados del día 13-11-77:

- Bar Valencia 0, P. Villarín 4.
- Peña Bilbao 1, A. Vinuesa 3.
- A. D. Moro 2, At. Talavera 1.
- Atalaya 1, Gran Chaparral 1.
- H. Hosteleros 0, P. la Piedad 2.
- Agriser-La Salle 3, B. Biona 3.

CLASIFICACION

	Puntos
P. La Piedad	6
At. Talavera	5
P. Villarín	5
A. D. Moro	5
Peña Bilbao	4
Agriser-La Salle	4
Alm. Vinuesa	4
Atalaya	4
Chaparral	3
Hosteleros	2
B. Biona	2
B. Valencia	1
Bar García	1

OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA
Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez.
Confíenos su receta.
San Francisco, 7. TALAVERA

Para mayores y chiquillos Agua de Zarquillos

(Declarada de Utilidad Pública)
Servicio a domicilio.-Telf. 80 02 92

En Salamanca, Salmantino 0, Talavera 1.

El Talavera, al contragolpe, sumó dos positivos que le sitúan en el grupo de cabeza

Alineaciones: TALAVERA C. de F.—Cuco; Casquero, Carlos, Matías, Clavijo; Ferrer, Angelín, Moreno; Kike, Sánchez y Gelo. Sustituciones: Minuto 14 de la segunda parte, Iglesias por Moreno.

Minuto 26, de la segunda parte, Monge por Kike.

SALMANTINO.— Agapito; Boyero, Pedro, Peñín, Juanito; Chea, Monge, Luengo; Nava, Enrique y Félix. Sustituciones: Al comienzo de la segunda parte, Oliva por Pedro.

En el minuto 26, Alcalde por Monge.

Arbitro: Buena labor del señor Hernández Velázquez, con indudable criterio en la concesión de la ley de la ventaja. Su actuación no influyó para nada en el resultado final del partido, aunque el público salmantino le reclamase un penalty en el área talaverana, por mano de Ferrer, que con buen criterio juzgó como involuntaria. No tuvo necesidad de amonestar a ningún jugador, dada la exquisita deportividad de los contendientes.

Goles: 0-1.— Minuto 9 del segundo tiempo, escapada de Gelo por su banda, con regate a su marcador a quien deja atrás en la carrera, esperó la salida del libre Juanito a quien quiebra con un autopase, para centrar templado y empalmar Sánchez a la red. El gol es acogido con enorme júbilo por la hinchada talaverana, que en buen número se había desplazado para presenciar el encuentro.

Otros factores: Tarde de espléndido sol, con buen temperatura, excelente terreno de juego convertido en una alfombra, en resumen, todos los ingredientes necesarios para la práctica del buen fútbol.

Del encuentro celebrado el domingo en Salamanca, lo único verdaderamente interesante fue el resultado. Una nueva victoria a domicilio del cuadro talaverano, que le sitúa en el quinto puesto de la tabla clasificatoria, a sólo dos positivos del líder. Había evidente optimismo entre los aficionados talaveranos de cara al encuentro, dada la mala clasificación de los locales, y la evidente racha victoriosa por la que atraviesa el Talavera C. de F. El optimismo, sobre todo en fútbol, suele ser contagioso, y así afición, jugadores, cuadro técnico y Junta Directiva, atraviesan un momento extraordinario de moral.

Con tal perspectiva, el resultado a priori no podía ser otro que el de victoria talaverana, como así sucedió, pero hasta que el señor Hernández Velázquez decretó el final del encuentro, nadie respiró con tranquilidad. Es difícil imaginar si el Talavera planteó el encuentro en un plano defensivo, con ánimo de aprovechar el extraordinario momento de Gelo, y la no menos encomiable rapidez de Kike, o si por el contrario el equipo salmantino no le dió opción a más.

Los filiales charros componen un conjunto jovencísimo, con hombres de indudable clase en el plano técnico, fáciles en el manejo del balón y con extraordinaria visión del pase al hueco y desmarque. Pero ocurre que esta buena disposición para ser algún día buenos futbolistas, no basta para militar en estas categorías, so pena de que su única ambición consista en sacar jugadores aprovechables para su

primer equipo. El domingo les faltó veteranía, picardía, saber estar allí en el punto de penalty para rematar las innumerables ocasiones de gol con que contaron. Durante esta primera parte, y mientras les duró la fogosidad, ese gas que evidentemente poseen embotellaron prácticamente a los talaveranos, que capearon el temporal con serenidad, aunque con evidentes apuros. Se extremaron los marcajes, Carlos en posición de libre por detrás de su central, sacó innumerables balones, y en última instancia Cuco, respondió fenomenalmente con algunas paradas antológicas, sobre todo en un rectificado, en el que dejó constancia de su puesta a punto física y de reflejos. Tenemos anotadas varias ocasiones de gol: en el minuto 12 un gran tiro de Enrique lo devolvía el larguero, en el 32 era Cuco quien bloqueaba un balón en palomita a un cambio de trayectoria de cabeza del interior Luengo, y en el 35, Clavijo sacaba de cabeza por encima del larguero un balón que quedaba prácticamente a merced de Monje.

A través de este relato, que queremos sea lo más fidedigno posible, se observará que el dominio salmantino de esta primera parte, fue asfixiante. El cuadro de centrocampistas talaveranos se multiplicaba en formar esa primera barrera, mirando más hacia su portería, con ánimo de achicar balones, que en el de buscar el lanzamiento de sus puntas, que con harta frecuencia seguían a los defensas hasta las inmediaciones de su área. De esta forma, los lanzamientos en contragolpe eran rarísimos, porque en la mayoría de las ocasiones no se encontraba el hueco y en otras los receptores se encontraban alejados de sus demarcaciones habituales. Y así se llegó al meridiano de este encuentro, en cuyo descanso pudimos pulsar la opinión de varios aficionados que no daban un real por la suerte del equipo. Evidentemente, Moreno, no tenía su tarde, el fino jugador talaverano fue objeto de varias entradas duras y como consecuencia de ellas abandonó durante la segunda parte del encuentro el terreno de juego. Y casi todos sabemos que cuando Moreno tiene su tarde mala, el rendimiento del equipo es mucho más bajo.

La decoración en la segunda parte, no cambió en cuanto a la tónica del encuentro; sí en su resultado, porque en el minuto 9 de esta segunda parte, al fin Gelo fue lanzado en condiciones, burló la entrada de su par, se deshizo del libre en hábil quiebro hacia la línea de fondo, para dejar el balón en los pies de Sánchez, que no tuvo más que fusilar el gol.

Este gol serenó un tanto al conjunto talaverano y encrespó los ánimos del salmantino que volvió a la carga, pero esta fue ya desesperada en busca de un hipotético empate que no llegó, en cambio se comenzó a explotar la rapidez del contragolpe talaverano, que a punto estuvo de conseguir dos goles más, el primero en combinación de Iglesias y Kike, y el segundo en otra gran jugada de Gelo, con pase en profundidad a Monje, que tiró sobre la salida a la desesperada de Agapito, rechazando el portero con el hombro en la mejor ocasión de la tarde.

Y así se fue llegando al final del encuentro, que terminó 32 segundos antes del tiempo reglamentario, con la natural euforia de los hinchas talaveranos, que habían presenciado un encuentro en el que el Talavera se llevó los dos puntos en litigio, habiendo llegado en no más de media docena de veces a la puerta contraria. Así es el fútbol.

A la hora de los destacados, merecen especial mención por parte salmantina su lateral izquierdo Peñín, extraordinario en defensa, duro y con una rapidez en el ataque verdaderamente fulgurante. La colocación y buena técnica de su libre Juanito, y el bullir de Nava, aunque este último excesivamente individualista.

Por el Talavera, muy bien Cuco, y sus defensas, interesante la labor de los centrocampistas en el plano defensivo, y fenomenal el momento de forma de Gelo, con maneras y clase de otras divisiones superiores.

CARLOS-ALBERTO

Esta información es una gentileza de: **TALLERES MORALES** (Construcciones Metálicas)

LA FIGURA DEL ENCUENTRO

Como en cada desplazamiento talaverano, en este capítulo resaltamos con especial énfasis la actuación del jugador talaverano que a juicio nuestro sobresale en su labor, por encima de sus compañeros. Hoy la elección es bastante comprometida, puesto que tanto Cuco, como Carlos o Gelo, fueron los que nos merecen este criterio.

Por ser el gol conseguido por el Talavera vital para su aproximación a los puestos de cabeza, y por la belleza en la ejecución, hemos determinado que tal honor recaiga sobre Gelo, auténtico protagonista de la jugada. Su ejecutoria fue de gran belleza y, por tanto, digna de ocupar hoy este lugar que reservamos para el mejor.

CARLOS-ALBERTO

HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA
Y GAS PROPANO
PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA

VENDO

Renault 4 (furgoneta) y Simca 1.000. Razón: San Agustín, 3. Talavera.

SE VENDE

Seat 1.500, bifaro, motor Diesel. Razón: Paseo de la Estación 56, segundo izquierda.